



# La Chasse aux Oeufs



20 AVRIL 2022



**cette année une nouveauté pour les enfants de plus de 8 ans,  
une chasse sous forme de jeu de piste avec un départ place  
du village et une arrivée au Bergbrochen avec des énigmes le long du parcours.**









# HOHROD

## CHASSE AUX ŒUFS DE LA MAM

Au Bergbrochen sous un beau soleil printanier, ce moment joyeux et convivial à la recherche des œufs cachés de part et d'autre, dans l'herbe, les fourrés, les cailloux, les enfants du village et de la MAM (Maison Assistante Maternelle) grand sourire et éclats de voix ont su apporter du plaisir et du bonheur à cet après-midi.

Avec cette année une nouveauté pour les enfants de plus de 8ans, une chasse sous forme de jeu de piste avec un départ place du village et une arrivée au Bergbrochen avec des énigmes le long du parcours.

32 enfants de 8 mois à 11 ans accompagnés de quelque adulte, se sont divisés en plusieurs groupes de divers âges des plus petits avec un parcours adapté aux plus grands avec des petites difficultés pour chercher les œufs. Chacun en plus des œufs retrouvés a reçu un lapin en chocolat de la part de la commune.

Une très belle fin de journée accompagnée d'un petit goûter concocté par les parents et la MAM.

